



Förderkredit für Menschen mit Behinderung

Veranstaltung für Betroffene, Fachwelt und Verwaltung
St.Gallen, 25. April 2019

Simon Meier, Koordination und Projektmanagement

Wieso gibt es den Förderkredit?

- Projekte und Ideen sollen verwirklicht werden
- Selbsthilfe, Eigenverantwortung und Teilhabe sollen gestärkt werden
- Zugang zu Fördermitteln soll einfach sein



Wann wird ein Projekt unterstützt?

- bei hoher Mitwirkung von Menschen mit Behinderung
- wenn Projekt lange und bei vielen wirkt
- wenn über Projekt öffentlich berichtet wird



Wie reichen Sie ein Gesuch ein?

1. konkretes Projekt in Gruppe oder Organisation erarbeiten
 2. Voraussetzungen für den Förderkredit beachten
 3. Gesuch einreichen
- ab Mai 2019 geht es los



Wo finden Sie mehr Informationen?

Im Internet: www.behinderung.sg.ch → Stichwort
«Förderung von Menschen mit Behinderung»

